



古原部が挑む、ポンプ操法大会

神崎町消防団第2分団第7部（古原部）

（公財）千葉県消防協会香取支部によるポンプ操法大会が6月23日、香取広域市町村圏事務組合栗源消防訓練場で開催されました。神崎町消防団からは古原部が大会に挑みました。

小型ポンプの部では神崎町の連覇が続き、出場団体が「打倒神崎」に燃える中、古原部では3月より大会に向けて訓練を開始。当日の出場順位は8チーム中8番目、会場全体が静まり返り観客が見守る中、指揮者の号令で開始した演技を、選手達は最後まであきらめず火点の的を射抜いて優良賞を受賞しました。個人成績において、最優秀指揮者を福田潤巨さん、最優秀2番員を石橋雅之さんが受賞しました。

日々厳しい訓練を重ね、地域や家族、多くの方々の支えを受けて、一丸となって優勝を目指した古原部。目標としていた優勝にあと一歩手が届きませんでしたが、ひと夏の「45秒」にかけた古原部の勇姿は観客の胸を打ち、会場に大きな感動を与えました。古原部の皆さん、お疲れ様でした。

第6回神崎町民ボウリング大会

6月24日、神崎町体育協会ボウリング部（杉山竜児部長）主催による神崎町民ボウリング大会が佐原ミナミボウルを会場に開催されました。

町民大会は久しぶりの開催になりましたが、和やかな雰囲気の中ハイスクア連発の大会となりました。

参加者の皆さんには複数の企業からの賞品提供もあり、豪華賞品を手にして大満足の大会でした。



右からレディースの部優勝者日改久江さん
一般の部優勝者細田稔夫さん

80歳で20本以上の自分の歯を保とう！ 高齢者によい歯のコンクール

6月14日、小見川市民センターいぶき館で行われました、香取匝瑳歯科医師会主催の「高齢者よい歯のコンクール」代表選考会にて、坂本さん、山倉さん、岡本さんが会長賞を受賞されました。

受賞者は、80歳で20本以上ある方です。受賞おめでとうございます。



左から坂本ヒデさん、山倉ふみさん、岡本裕子さん

